
          AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN         

A la atención de Don Francisco Igea Arisqueta, vicepresidente de la Junta de Castilla y León:

Señor Igea

Me comunico con usted, en calidad de Alcalde – Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de Barruelo 

de Santullán para mostrarle mi sorpresa y malestar, ante sus declaraciones, de las últimas horas, tras la  

reunión  del  Consejo  de  Gobierno.  Quiero  pensar  que  sus  palabras,  en  referencia  a  lo  ocurrido  en 

Barruelo de Santullán, en los últimos días, son fruto del desconocimiento de lo que se nos presentó el  

viernes, 31 de enero. Y quiero pensar esto, puesto que de lo contrario estaríamos hablando de algo 

mucho más grave. 

Usted dijo que se estaba utilizando  “esta cuestión” de forma  “chusca e interesada”, y  que se había 

“malinterpretado” lo que se nos expuso en una reunión. Le pongo en antecedentes. No se trató de  

ninguna  reunión,  sino  de  una  presentación,  con  proyector  y  diapositivas  (por  cierto,  muy  poco  

trabajadas, si me lo permite), ante varias personas. Entre ellas estaba el primer teniente de alcalde de  

este  Ayuntamiento que me plazco en presidir,  Don Felipe  García  Vielba;  la  portavoz  de Agrupación 

Barruelana Independiente, Doña Maribel Martínez; el alcalde de Brañosera, Don Jesús Mediavilla; un 

miembro  de  la  corporación  municipal  de  dicha  localidad,  Don  Julio  Calderón;  un  trabajador  del  

Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, Don Fernando Cuevas; y los miembros de la Plataforma Valle de 

Santullán, María Ángeles Polanco, y Francisco Javier Del Carmen, además de este alcalde que le escribe. 

Usted  insinuó,  en  rueda  de  prensa,  que  yo  o  “alguien”, en  clara  referencia  a  mi  persona,  estaba 

utilizando esto de forma  “interesada”.  Nada más lejos de la realidad, señor Igea,  puesto que siento 

vergüenza, de que el nombre de mi pueblo esté apareciendo en los medios por esta “ocurrencia” de la 

que parece que ahora se desdicen, algo de lo que me alegro. 

Existen imágenes que acreditan que ese no es un plan complementario, y le aseguro que las personas 

que lo expusieron, venidas desde Palencia y Valladolid, y que hablaban en nombre de la Consejería de  

Sanidad, hicieron un planteamiento de este proyecto, en todo momento, como una parte del Sistema de  

Salud de la Junta de Castilla y León. ¿Todos lo anteriormente mencionados lo entendimos mal? ¿Todos 

queremos utilizar políticamente este asunto? A ellos se les expuso, en ese momento, lo que nos parecía,  

y a los vecinos que estaban en la Plaza de España esperando noticias se les explicó (delante de las  

personas que ustedes mandaron) lo que se nos había expuesto. Algo, que como entenderá, rechazaron  

de plano.

Señor Igea se puede complementar el sistema de muchas maneras, y lo que nos presentaron estaría muy 

bien como algo complementario, pero no como una sustitución del sistema. En su comparecencia, se le 

olvidó decir que además de esta “plan”, se nos anunció qué desde el día siguiente, uno de febrero, se  

suprimía el Punto de Atención Continuada los fines de semana. (Sábados y domingos, que era lo único 

que nos quedaba). También se le olvidó decir, qué pese a que se nos dijo que la atención primaria no se  

iba  a  tocar,  desde  esta  semana  estamos  con un médico  de  cabecera,  y  no con dos,  tal  y  como le 

corresponde a nuestro consultorio, debido a las continuas incidencias que existen en la Zona Básica de  

Salud de Aguilar de Campoo. 
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          AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN         
Señor Igea, usted es el vicepresidente de todos los castellanos y leoneses, también el mío. La señora  

Casado es la Consejera de Sanidad, también la mía. Les he mostrado, a ambos, siempre, lealtad personal  

e institucional, por lo que sus palabras, de las últimas horas, no solo son fruto de un desconocimiento de 

lo ocurrido en Barruelo de Santullán, el pasado viernes, sino que son de parte, sin tan si quiera haber  

descolgado el  teléfono,  ni  usted ni  la  consejera,  para  preguntarle  lo  que pasaba a  la  otra  parte,  la 

nuestra.    

Por todo ello, deduzco que ustedes se han equivocado y que están dando marcha atrás, como digo, algo  

de lo que me alegro. Si echarme a mí la culpa les va a eximir de responsabilidad, estupendo, pero no voy 

a consentir que se falte al  respeto a mis vecinos,  en nombre de los que le escribo,  puesto que sus 

declaraciones de las últimas horas, sinceramente, no han caído nada bien por aquí. 

Equivocarse es humano, yo lo he hecho muchas veces, en el desarrollo del cargo que ostento, pero pedir 

perdón, es aún mucho más humano y, sobre todo, de tener un mayor respeto a los ciudadanos, qué en  

definitiva, es a los que servimos. 

Dicho todo lo anterior, y en vista de lo que he visto y oído en las últimas horas, le planteo solucionar 

problemas, que es para lo que nos han elegido, en el ejercicio de las responsabilidades que ostentamos. 

Por ello, SOLICITO: 

1- Una reunión para abordar, de una vez por todas, la reorganización sanitaria que se pretende, de 

una forma coordinada,  y  atendiendo a  criterios  de coherencia,  responsabilidad y  respeto a 

todos los agentes implicados. (Algo que ya he solicitado formalmente tanto al presidente de la  

Junta de Castilla y Leon, como a la Consejera de Sanidad).   

2- Unas  disculpas,  ante  lo  que  considero  unas  declaraciones  fuera  de  lugar,  sin  tener  la 

información oportuna, y que han ofendido a los vecinos de la Montaña Palentina. 

Así se lo transmito, en nombre de sus vecinos. 

Atentamente

Cristian Delgado Alves

Alcalde - Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de Barruelo de Santullán
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